

Communiqué de presse

Mois du Don 2024 : Faire reculer l'exclusion et la pauvreté au Luxembourg, une priorité essentielle.

Luxembourg, le 15 avril 2024 – Au Luxembourg, pays souvent associé à la prospérité, une réalité parallèle se dessine, où de nombreuses familles et individus isolés luttent pour leur dignité au quotidien. Cela fait maintenant plus de 2 semaines que nos 1300 bénévoles se mobilisent pour solliciter le soutien des résidents du Grand-Duché à l'occasion du « Mois du Don ». Cette année, les dons récoltés sur le terrain ou en ligne via le site web de la Croix-Rouge Luxembourgeoise (<https://www.croix-rouge.lu>) et par virement bancaire - IBAN LU52 1111 0000 1111 0000 - Référence : Mois du Don 2024) serviront de manière prioritaire à soutenir les plus vulnérables et accompagner la jeunesse face aux défis croissants de la société actuelle.

La Croix-Rouge luxembourgeoise joue un rôle essentiel dans la lutte contre la précarité, s'engageant sans relâche à restaurer l'autonomie des personnes en difficulté. En 2023, les épiceries sociales de la Croix-Rouge ont enregistré un nombre record de près de 38 000 passages en caisse, marquant une nette augmentation par rapport à l'année précédente. Avec ses huit épiceries sociales réparties à travers le pays, la Croix-Rouge offre à plus de 5 600 personnes un accès à une alimentation saine et équilibrée, rétablissant ainsi l'espoir et la dignité. De plus, pour les personnes sans abri, le bistrot social ainsi que les centres de jour et de nuit de la Croix-Rouge fournissent un refuge vital et une assistance permanente. Conformément à la tendance constatée dans nos épiceries sociales, la fréquentation du Bistrot Social Am Haff a nettement augmenté par rapport à la saison précédente.

Parallèlement, la jeunesse luxembourgeoise est confrontée à un monde en constante évolution, marqué par des défis environnementaux, économiques et sociaux, sources d'une angoisse croissante quant à l'avenir. Dans ce contexte, la Croix-Rouge luxembourgeoise offre un soutien psychosocial, un accès à un logement encadré ou à des soins psychologiques (Psy-Jeunes), des activités ou des séjours vacances pour les jeunes (service Vacances). En créant un environnement de sécurité et en fournissant un refuge émotionnel, elle soutient l'émancipation des jeunes, les aidant à envisager un avenir plus optimiste malgré les obstacles.

Emblématiques de l'engagement de la Croix-Rouge luxembourgeoise pour une société plus solidaire, la lutte contre l'exclusion sociale et le soutien à la jeunesse constituent avec l'aide internationale, deux axes d'action prioritaires mis en avant pour ce Mois du Don 2024.

Pour Nadine Conrardy, Directrice du département Action et Santé sociales de la Croix-Rouge luxembourgeoise : « *Le Mois du Don incarne la solidarité en action, un moment où chaque geste compte et où ensemble, nous unissons nos efforts pour construire une société plus résiliente et inclusive.* »

La campagne du Mois du Don, intitulée "Votre don, un impact", présente des portraits de bénéficiaires et permet ainsi de mettre des visages sur des situations sociales concrètes au Luxembourg et à travers le monde. On rencontrera notamment Joseph, Lucie, Inès et Rita, chacun-e bénéficiant de l'accompagnement d'un service de la Croix-Rouge, qu'il s'agisse du Service d'Accueil et de Logement d'Urgence (SALU) pour les sans-abris, des épicerie sociales, du service Vacances ou du Fonds de Solidarité (dont la mission est de venir en aide aux familles et aux personnes dont les revenus s'avèrent insuffisants pour subvenir aux besoins primaires).

C'est grâce à l'engagement des donateurs et donatrices que la Croix-Rouge luxembourgeoise peut apporter une aide rapide et concrète à des milliers de personnes, au Luxembourg et à l'international. Faire un don, c'est offrir à la Croix-Rouge les moyens d'agir !

Pour ceux qui ne peuvent pas faire de don financier, il existe d'autres façons précieuses de contribuer, que ce soit par le bénévolat ou en donnant son sang.

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Aurore Dobosz
+352 27 55-2100
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>